



# 令和7年度 園だより 12月号

R7.12.1 認定こども園 敬愛短期大学附属幼稚園

朝晩の冷え込みが厳しさを増し、冬の到来を感じるようになりました。登園時にはジャケットや手袋、マフラーなどで防寒対策をしてくる子も増えています。インフルエンザの流行も心配されますが、手洗いやうがいを行って元気に過ごせるように努めてまいります。

今、年長クラスではマフラーづくりが人気で、男の子も女の子も牛乳パックで作った編み機でコツコツ編んでいます。とても集中力のいる作業ですが、出来上がった時には本当に嬉しそうにしています。昨年の年長さんがやっていた遊びを覚えていて年長になったらやりたいと言って始め、中にはもう5個目を作っている子もいて驚きです。遊びは受け継がれていくことを実感します。そんな姿を年中、年少さんも羨ましそうに見つめています。

大人は、我が子にこんなことができるようになってほしいと様々な願いを持ちますが、なかなかうまくいかないものです。子どもが興味を持った時こそ、その力が十分に發揮されます。今何に興味を持ち、何に目を向けているのかをよく知って、手助けをすることが子どもの力を最大限に伸ばすポイントになるでしょう。毎日持ち帰る空き箱製作もその一つで、同じようなものを作っていると思っても、子どもなりに工夫して少しずつ変化しています。そこを見逃さず褒めることでもっと製作が大好きになり、自信を持つことができるのです。子どものやる気を育てるのは、周りの大人の役目です。寒い季節こそお子さんと一緒に遊びをじっくりと楽しんでください。

園長 和田 由美

	今月のねらい	今月のうた
年少	<ul style="list-style-type: none"> <li>自分でできることを行い、生活習慣を身につける</li> <li>季節の行事に興味や関心をもつ</li> </ul>	サンタクロース ゆきのペンキやさん
年中	<ul style="list-style-type: none"> <li>健康を意識して必要なことに取り組もうとする</li> <li>季節の行事に興味や関心をもち親しむ</li> </ul>	サンタクロース ジングルベル
年長	<ul style="list-style-type: none"> <li>友だちと一緒に考えたり、相談したりしながら活動を進めていく楽しさを感じる</li> <li>年末年始の行事を楽しみ、日本の風習や文化にふれる</li> </ul>	あわてんぼうの サンタクロース ジングルベル



今月のおすすめ絵本…「ハリーのセーター」

ジーン・ジョン：作、マーガレット・ブロイ・グレアム：絵、わたなべしげお：訳

ハリーは黒いぶちのある白い犬です。ある日、バラの模様のセーターをプレゼントされました。でも、ハリーはその模様が気に入りません。セーターを着せられて町を歩けば、人も犬もみんなセーターを見て大笑い。ハリーは、街のあちこちでセーターを脱ぎ捨てようとしますが、そのたびに見つかって大失敗。そんなとき、セーターから毛糸が1本たれているのに気がついて……。あっとおどろく結末が楽しい、ゆかいな物語です。